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/ 	ASSUNTO: CONSTITUIÇÃO DE UMA COMISSÃO ESPECIAL PARA 

DEBATER A CRIAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SOROCABA. 

CONSIDERANDO que- a regiãd de Sorocaba anseia há muitos anos 
pela implantação de uma universidade com identidade regional. 

CONSIDERANDO que desde a década de 1960 Sorocaba tem sido 
considerada como local de implantação de uma universidade federal. 

CONSIDERANDO que a partir de 2000 várias iniciativas foram 
tomadas pelos deputados da região para a implantação da Universidade Federal de \ 

"\ Sorocaba. 
CONSIDERANDO que em 2005 a UFSCar,  acordou com o MEC a 

implantação de um campus que viria a ser .a futura Universidade Federal de 
Sorocaba'conforme consta em seu plano diretor. 

CONSIDERANDO que esse campus foi implantado e começou a 
ncionar em 2006 com essa perspectiva. 

/ 	 CONSIDERANDO que o campus Sorocaba encontra-se bastante f / 
desenvolvido contando com 15 cursos de graduação, 10 de pós-graduação, cerca de 3 1 / 
mil estudantes de graduação e pós-graduação, 180 docentes e 95 servidores técnicos 
administrativos. 

CONSIDERANDO que o Campus Sorocaba nestes 8 anos de atuação 
senvolveu efetivamente uma identidade regional através de seus projetos de 
squisa e extensão. 

CONSIDERANDO que a Prefeitura Municipal de Sorocaba e a Câmara 
unicipal de Sorocaba desde o início  apoiaram e viabilizaram a criação e ampliação 
b a perspectiva da sua transformação em Universidade Federal de Sorocaba. 	- 

CONSIDERANDO que a demanda regional por vagas em curso 
superiores gratuitos e de qualidade é forte na região e no estado de S. Paulo. 

J CONSIDERANDO que a implantação da Universidade Federal de\ 
Sorocaba é fundamentalmente importante para o desenvolvimento sustentável de 
Sorocaba e da região atr vés iação e oferta de novos cursos para atendei 

ÁL  demandas regionais.
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iada a opor sob o aspecto legal. 

rcsa PeqoreH: Antunes 
Secretna Jurídica 

Sr. Secretário Geral, 

Nomeio os seguintes Vereadores 
para compor a referida Comissão: 

Izídio de Brito Correia - PT 

Anselmo Rolim Neto - PP 

Valdecir Moreira da Silva - PRP 

Luis Santos Pereira Filho - PROS 

Neusa Maldonado Silveira - PSDB 

SIS., 09.06. 
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Sorocaba, 11 de junho de 2014. 

A Sua - Excelência o(a) Senhor(a) 
Izíio, ANSELMO, VALDECIR, Luis SANTOS E NEUSA 

Vereador(a) à Câmara Municipal de Sorocaba 

Senhor(a) Vereador(a), 

Comunicamos que Vossa Excelência foi nomeado(a) para 
compor a Comissão designada através do Requerimento n.° 1158/2014, a fim 
de debater a criação da Universidade Federal de Sorocaba. 

Atenciosamente,  

JG ANA 

Marli/ 
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